
第5回関西学連総会　議事録 
【開催日時】2025 年 3 月 31 日（水曜日） 10：00～12：00  
 
【開催場所】堂山町 

 Sankyo Umeda Building
 
(Teams 併用)  
 
【議事録作成者】副幹事長 　奥村友香(大阪大学)　 柿本源心(京都大学) 
 
【出席者】（敬称略） 

吉川浩太、野田晃司、柿本源心、奥村友香、神田潤一、森田歩暉、斎藤夢、藤田真

央、飯田敬博、横江明弘、根岸歩可、内藤慶、門井愛子、山野内拓海、富田俊大、

角田兼志郎、金柿実日子、黒澤香穂、島谷新太、奥田優希、松本和佳、小司凜音　

（以上対面） 
 

【目次】1.今後のセレクションについて 
　　　　2.2025年度人事について 
　　　　3.連絡事項 

今後のセレクションについて 
 

吉川 京大から頂いたセレクションに対する意見を踏まえて、各校渉外に話を通し
た。 
流れは資料の通り。 
6校中4校が賛成した制度を採用する。 
各大でどんな意見が上がったか教えて欲しい。 

神田（大阪） B支持の意見が一番多かった。 
80％がBで20％がC 

横江（神戸） Bが100％ 

藤田（奈良女） B80％、C20％ 

森田（京大） A53%、B23%、C18% 

門井（京女） BとCが半分ずつ 

島谷（立命） Cが100％ 

吉川 4校の賛成が出なかったので、議論は来年度に持ち越し。 

斎藤 賛成が集まらなかった時どうするか話していたか。 

吉川 議事録等で流してはいる。 

横江 常識的に考えて、こうした条文は改正されなかった際は現行のままのはず 

https://maps.app.goo.gl/h8PoDCv59TKei1UD8
https://docs.google.com/document/u/0/d/1T5q0VUC2kQn5E1hmqmo6Jxsd_-HYAn4OHuy8iW1Lanw/mobilebasic


吉川 いったんは変えない方向で。来年度も必要であれば議論してもらえれば。 

 

2025年度人事について 
 

吉川 来年度の学連幹事を決めたい。 
全員で6人。 
このうち副幹事長は京大/阪大から一人出す。 
普及・広報/競技/会計/学連渉外の4つを決めたい。 

 競技部長は新2回生でいいか。 

柿本 できれば3回生だとありがたい。 

野田 関西学連の本部が京女にある。 
ただし、会計は奈良女が担当するため銀行の口座を変更した時の書類が
毎回京女に届くことになる。 
なので、京女に会計をしてもらうのはどうか？ 
本部を動かすのと比べても、規約改正の手間もかからない。 
当事者の方はどうか。 

吉川 賛成 

藤田 負担的にはそれほど重くない。 

吉川 学連渉外を奈良女の幹事の方に、会計を京女の方にしてもらう 

 人員的に競技部長は山野内くんにしてもらうことになる。大丈夫か。 

横江 それほど業務が多いわけではない 

山野辺 大丈夫。 

吉川 普及/広報部長は立命幹事にお願いしたい。 

斎藤 例年は普及活動を行ったり、余裕があれば練習会を企画したりしている。 

吉川 ご飯会の場所決定、議事録のホームページ掲載、FREEDOM（広報誌）の
作成もしてほしい。大丈夫か。 

島谷 大丈夫。 

 

連絡事項 

吉川 予算で何をしたいかアンケートを取った。 
阪大と京大のリアクションがなかったので、回してもらいたい。 
期限を決めて意見を集めてもらいたいが、次回総会はいつ頃するつも
りか。 

柿本 おそらく大阪OLC練習会のあと、4月27日になる。 



吉川 それまでに各校情報を集めておいてほしい。 

 交通費のフォーム記載をお願いしたい。 
決算を出さないといけないので、早めに！ 
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